

nommen und dies nicht, wie er es gewünscht: „Meinert und Fink“ genannt wurde, sondern nach wie vor: „Caspar Meinert“ hieß. Darein hatte er sich endlich ergeben, aber es ärgerte ihn dennoch bisweilen, und jetzt trat der alte Groll zu dem neuen, und die Trennung fand auf friedlichem Wege Statt. Albert vollzog sie jedoch nicht in M., sondern blieb in Hamburg und übertrug die Regelung seiner Angelegenheiten einem ihm befreundeten Advokaten in M. Als das Werk endlich zum Ziele gebracht war, erwies die Gleichstellung, daß das Vermögen der beiden Theilhaber um ein Ansehnliches während ihrer Geschäftsverbindung gewachsen war.

Albert zog seine Capitalien nach Hamburg, blieb dort und gründete mit einem nicht weniger schwindelnden Hamburger ein neues Geschäft.

---

2.

Anfangs glückte ihnen manche kühne und gewagte Unternehmung; aber es kamen auch schwere Verluste. Diese reizten die jungen Männer, durch noch weitaussehendere Unternehmungen den Schaden zu decken, und eine solche mißrieth bößlig. Der Verlust war sehr groß, und mit